



نموذج رقم (3-2015)

Form No. (3-2015)

نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث للشركات المدرجة في سوق الكويت للأوراق المالية

Third Quarter Interim Financial Statements Disclosures form of the Companies Listed in Kuwait Stock Exchange

- فترة التسعة أشهر المنتهية في : 2015 / 09 / 30
- Nine month period ended at:
- اسم الشركة : الكويتية للمسالخ Company's Name: Kuwait Slaughter House Co.
- رمز الشركة : مسالخ ك Company's code : KSH
- رقم الشركة : 619 Company's Number : 619

النشاط / الأنشطة الرئيسية للشركة :

- إدارة واستثمار وتطوير أعمال المسلخ المركزي وسوق الماشية لمحافظة الأحمدية تطوير وصناعة مخلفات المسلخ، إنشاء والمشاركة في مسالخ مشابهة وتطويرها في مختلف أنحاء الكويت والخارج.
- إنشاء والمشاركة في مصانع تصنيع اللحوم ومشتقاتها وتصدير الحوم استغلال الفوائض المالية المتوفرة لدى الشركة عن طريق استثمارها في محافظ مالية تدار من قبل شركات متخصصة وبما يتماشى مع الشريعة الإسلامية السمحاء ، استيراد وتصنيع مواد التغليف بشتى أنواعها والخاصة بالمادة المصنعة
- ويحق للشركة أن تكون لها مصلحة أو أن تشترك بأي وجه مع الهيئات التي تزاول أعمال شبيهة بأعمالها أو التي قد تعاونها على تحقيق أغراضها في الكويت أو في الخارج ولها أن تنشئ أو تشارك أو تشتري هذه الهيئات أو أن تلحقها بها. فتح أسواق أغذية مركزية متعلقة بأغراض الشركة. فتح مطاعم للوجبات الخفيفة تجهيز الولائم والحفلات الخارجية. بيع وتصدير الشحوم والدهون المذابة. بيع وتصدير مصران وأحشاء الأغنام.

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 1 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------



Activity/ Main activities of the company:

Managing, investing and developing of the central business slaughterhouse and cattle market of the province of Al-Ahmadi development and manufacturing of slaughterhouse waste. Establish and participate in similar slaughterhouses and developed in various parts of Kuwait and abroad

Establish and participate in meat manufacturing factories and related • business of this sector and export meat products in addition to invest the surplus funds available with the company by investing in portfolios managed by specialized companies and in line with the Islamic Shari 'a. Import and manufacture of various types of packaging materials and manufactured for Article

The Company may have an interest or be involved in any way with other parties that are engaged in similar activities or acts which may assist in achieving its objectives in Kuwait or abroad and it may establish or participate or buy these parties or to inflict upon them. Open central food markets related to company purposes and Restaurants / snacks and catering companies for take away and outside occasion and events. Sale and export of grease and fat soluble. Sale and export sheep internal/external parts and entrails

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الأحد الموافق 18 / 10 / 2015 في تمام الساعة الواحدة ظهراً ، و اعتمد البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 ، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on Sunday at 18/10/2015 (hour), and has approved the Company's interim financial statements for the nine month period ended at 30/09/2015 in accordance to the following:

نموذج رقم: QF-FSA-0103-A	إصدار رقم: 1	تاريخ الإصدار: 05/5/15	مراجعة رقم: 4	تاريخ المراجعة: 2014/8/14	صفحة 2 من 7
--------------------------	--------------	------------------------	---------------	---------------------------	-------------



	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2014 (الفترة المقارنة)	الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 (الفترة الحالية)	نسبة التغير	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2014 (الفترة المقارنة)	الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 (الفترة الحالية)	
نسبة التغير %	Third quarter- nine month period ended at (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	Third quarter- Nine month period ended at (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	% Change%	Third quarter- three month period ended at 30/09/2014 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	Third quarter- three month period ended at 30/09/2015 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	البيان Statement
% 144	243,184	593,401	% 255	(119,086)	184,340	• بيان الدخل المجمع • <u>Consolidated Statement of Income</u> صافي الربح / (الخسارة) * Net profit/(loss)*
% 144	8.09	19.75	% 255	(3.96)	6.13	ربحية / (خسارة) السهم - فليس ** Earnings per share - fils**



بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية					
• Statement of Revenue & Operating Profit					
إجمالي الإيرادات التشغيلية					
Total operating revenue					
صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي					
Net operating profit (loss)					
بيان المركز المالي					
• Statement of Financial Position					
الموجودات المتداولة					
Current Assets					
إجمالي الموجودات					
Total Assets					
المطلوبات المتداولة					
Current liabilities					
إجمالي المطلوبات					
Total liabilities					
إجمالي حقوق الملكية الخاصة					
بمساهمي الشركة الأم					
Total equity attributable to the owners of the parent Company					
% (4.3)	639,257	612,042	%18.3	161,481	190,973
% 9.8	270,535	297,132	% 45.3	58,489	84,966
% 15.13	3,138,474	3,613,448	%
% 11.03	3,934,495	4,368,583	%
% 55.41	89,214	138,649	%
%30.13	166,413	216,559	%
% 10.19	3,768,082	4,152,024	%

*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.



*Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

**Basic Earnings per Share

** ربحية (خسارة) السهم الأساسية.



- يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى :
يعود السبب الرئيسي لزيادة صافي الربح كما في 30 سبتمبر 2015 بالمقارنة مع السنة الماضية إلى قرار ادارة الشركة بتكوين مخصص للديون المشكوك بتحصيلها بنسبة 100 % وبقيمة 213,433 دينار كويتي للفترة المقارنة المنتهية في 30 سبتمبر 2014. وكذلك لتسوية واعادة احتساب وتسجيل مستحقات الموظفين وفقا للقانون.
- The increase-(decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:
The main reason of net profit increase comparing with last year /period is due to the management decision of last year to take 100 % for bad debts amounting of KD 213,433 and to recalculating, reconciling and registering of employee's dues provisions as per applied labor law.
- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 0 دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. 0
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 0 دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD. 0

(2) الإيرادات التشغيلية للشركة : Company's Operating Revenues

الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2014 (الفترة المقارنة)		الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 09 / 2015 (الفترة الحالية)		النشاط activity
Third quarter- three month period ended at 30/09/2014. (Comparative period)		Third quarter- three month period ended at 30/09/2015 (Current period)		
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 51.3	161,481	% 49.6	168,618	إيرادات المسلخ
% -	-	% 6.6	22,355	إيرادات المصنع



الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 2014 / 09 / 30 (الفترة المقارنة) Third quarter- nine month period ended at (Comparative period)		الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 2015 / 09 / 30 (الفترة الحالية) Third quarter- nine month period ended at (Current period)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 58.6	627,310	% 57.98	569,894	إيرادات المسنخ
%1.1	11,947	% 4	42,148	إيرادات المصنع

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة و ذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the international Accounting Standards.

3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات :

ان آخر بيانات مالية متاحة للشركة الزميلة هي للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2011 ، وعليه، فإنه لا يمكننا ابداء الرأي حول عدالة مبلغ الاستثمار في الشركة الزميلة والظاهر في البيانات المالية بمبلغ 141 136 ديناراً "كويتياً" .

Details of : (qualifications, emphases of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.

Last financial statements available of the associated company is 31 December 2011, Based on, we cannot express our opinion about the effect of fairness of investment amount in the associated company which is amounting KD. 141,136

توقيع و ختم الشركة
Company's signature and seal

.....

